

## Ma Pause Gym'entame sa deuxième saison



Ma pause gym'reprend dès demain./Photo DDM R. V.

L'association Ma Pause Gym vient de clore sa première saison sportive avec l'assemblée générale ordinaire annuelle qui s'est déroulée mardi 30 août, en présence de fidèles pratiquantes, de Roger Heiniger, le maire, et de Chantal Vuffray venue représenter le comité départemental 32 de la Fédération française d'éducation physique et de gymnastique volontaire. Sandra et Aneta sont prêtes pour démarrer cette nouvelle saison 2016-2017 dès demain, dans la salle des fêtes. Une large palette d'activités sont proposées : gym parent-bébé (9 mois à 3 ans), gym éveil (3 à 6 ans), zumba kids et kids juniors (4 à 11 ans), actigym'senior, gym plurielle, pilates, piloxing et zumba fitness. Le planning est disponible sur le nouveau site internet (<http://mapausegym.jimdo.com>). L'essai est gratuit. Il est possible de récupérer les enfants à l'école et de les raccompagner au Clae. Renseignements et inscriptions au 06.63.00.89.52 ou par mail ([mapausegym@gmail.com](mailto:mapausegym@gmail.com)).

La Dépêche du Midi

PUJAUDRAN VIE LOCALE

### A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par